



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Zoom
sur

ICP campus de Rouen : Sénalia propose des bourses d'études à 14 futurs étudiants

En signant une convention de partenariat avec l'ICP en mars 2023, Sénalia, leader européen de l'exportation céréalière et 1er opérateur portuaire de Rouen, s'engage à financer la totalité du cursus de licence de 14 étudiants dès la rentrée 2023.



Recevez l'actualité de l'ICP !

Je choisis mes centres d'intérêts



ROUEN DÉVELOPPEMENT ICP COMMUNIQUÉ

L'Institut Catholique de Paris, Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général (EESPIG), ouvre en septembre 2023 un nouveau campus à Rouen. Après le Groupe Matmut en février, c'est le **Groupe Sénalia, mécène fondateur** du campus de Rouen, qui s'engage aux côtés de l'ICP. Il **a souhaité soutenir en particulier la politique d'accessibilité académique et sociale**, l'un des piliers du projet pédagogique de l'ICP.

14 bourses proposées pour financer l'intégralité du cursus de licence

Sénalia offre 14 bourses à de futurs étudiants de l'ICP campus de Rouen justifiant d'une situation personnelle ou familiale ne leur permettant pas de financer l'intégralité de leur formation. Ils se verront ainsi attribuer une **aide couvrant les frais d'inscription des trois années de licence**. Celle-ci pourra être **cumulable avec d'autres aides de l'Etat, mais un étudiant non boursier peut également déposer une demande**. « *Nous sommes très heureux de pouvoir proposer un tel dispositif, qui, en plus de favoriser l'égalité des chances, contribue à l'attractivité des études supérieures en Normandie. Il incite les lycéens à ne pas décrocher du système éducatif après le baccalauréat et à rester dans leur région pour poursuivre leurs études* » souligne Yann Poincignon, Directeur de l'ICP campus de Rouen.

« Attachée à la région, Sénalia est heureuse d'accueillir de futurs étudiants de ce nouveau campus et n'ayant pas de moyens financiers suffisants qui leur permettraient de poursuivre leurs études. Faire grandir nos jeunes en les accompagnant, nous fait grandir nous-mêmes » Gilles Kindelberger, Directeur Général de Sénalia

Pour pouvoir y prétendre, les candidats aux formations du campus rouennais doivent **compléter leur dossier de demande de bourse et le renvoyer d'ici le 10 septembre 2023**. Chaque demande sera étudiée conjointement par l'ICP et Sénalia.

Parce que la professionnalisation est une dimension fondamentale des formations de l'ICP, **Sénalia proposera également aux étudiants qui le souhaitent, de bénéficier d'un programme de mentorat** avec les collaborateurs du groupe durant leur troisième année de licence. L'objectif est de les sensibiliser aux codes de la vie en entreprise, de les guider dans leurs choix d'orientation pré-professionnelle et de les ouvrir aux opportunités du Groupe. L'accompagnement peut prendre la forme de sessions de mentorat, de stages de terrain ou encore de challenges en entreprise.

Une politique d'accessibilité académique et sociale forte

Ce dispositif complète la politique d'accessibilité que déploie l'ICP pour favoriser l'accès du plus grand nombre aux savoirs. Les frais d'inscription sont ainsi modulés en fonction des revenus du foyer. Les boursiers du CROUS bénéficient d'une réduction supplémentaire. Des bourses de solidarité, d'excellence ou dédiées à la mobilité internationale sont également proposées. S'y ajoute un fonds d'aide exceptionnelle pour répondre à des situations d'urgence.

En 2022, 85 % des étudiants de l'ICP ont bénéficié de ces aménagements pour pouvoir mener leurs études plus sereinement.

> Découvrir l'ICP campus de Rouen

Publié le 27 mars 2023 – Mis à jour le 21 novembre 2023

A lire aussi

A LA
UNE

COMMUNIQUÉ

DÉVELOPPEMENT
ICP

ROUEN

Tous les tags